

Jumelages : accueillez vos nouveaux amis européens



Une délégation de Montigny menée par le maire Lorrain Merckaert était accueillie en Rhénanie du nord-Westphalie, chez les amis jumelés et leur maire Olaf Stelze (à droite), du 8 au 10 mars dernier.

Les amis jumelés de cinq pays débarqueront à Montigny du 7 au 10 mai. Vous pouvez être les hôtes d'un ou plusieurs d'entre eux le temps d'un week-end.

Montigny s'apprête à accueillir des délégations de plusieurs de ses sept villes jumelées le mois prochain, pour célébrer la journée de l'Europe, avec les Allemands de Kierspe, les Roumains de Lunca, les Anglais de Denton, les Irlandais de Wicklow, et les Espagnols de San Fernando.

Soyez famille d'accueil

Les amis européens auront besoin d'une famille d'accueil le jeudi 8 mai, le vendredi 9 et éventuellement le samedi 10 le soir. «Être une famille d'accueil, c'est ouvrir sa porte et son esprit. On apprend plein de choses, c'est un enrichissement mutuel. N'ayez pas peur de la barrière de la

langue», conseille Claire Dizès, adjointe au Maire, en charge des Relations internationales. Le service Relations internationales de la Ville accompagne les Ignymontains qui souhaitent devenir famille d'accueil. Chacune reçoit un livret présentant le rôle d'une famille d'accueil, les règles à respecter, les référents municipaux à contacter en cas de problème. «Il n'y a nul besoin d'avoir une chambre spécifique ou de préparer des plats spéciaux pour vos invités. L'idée est qu'ils partagent votre mode de vie comme un membre de la famille. Soyez vous-mêmes et vous ferez de belles rencontres», poursuit Claire Dizès. Accueillir des hôtes, c'est aussi découvrir une autre culture et pratiquer une nouvelle langue. Alors, n'hésitez pas à devenir famille d'accueil.



ami-montigny@hotmail.com
jumelage@montigny78.fr
01 39 30 31 84

Portraits des villes jumelées
sur www.montigny78.fr